
CO GRin Anna Hopper 14.11.2024

F R A G E S T U N D E

an Bürgermeisterin – Stellvertreterin 
Mag.a Judith Schwentner

am 14.11.2024

Betreff: Maiffredygasse Kanal

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin - Stellvertreterin Mag.a Judith Schwentner!

Seit  Fertigstellung  der  Bauarbeiten  rund  um  die  Gleisbau-  und
Gestaltungsmaßnahmen  in  der  Maiffredygasse  und  Leonhardstraße  im
September ist in regelmäßigen Abständen zu beobachten, dass Teilabschnitte
wieder aufgerissen werden und Kanalwägen vor Ort auftauchen, um offenbar
Abpumptätigkeiten bei einzelnen Liegenschaften und Gebäuden zu verrichten. 
Aus diesem Grund stelle ich an Dich,  sehr geehrte Frau Verkehrsstadträtin,
folgende

Frage:

Welchen  Hintergrund  haben  diese  Tätigkeiten  (erneutes  Aufreißen  von
Teilabschnitten  der  neugestalteten  Flächen,  oftmaliges  Verkehren  von
Kanalwägen vor Ort) und was ist geplant mit diesen zu erreichen?
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